

## 全国大会出場の3選手を激励



全国スポーツ大会に出場する赤石沢夏海さん(郡山女子大付属高校2年、都路中出身)、戸澤奨さん(田村高校2年、常葉中出身)、佐藤美穂さん(田村高校2年、船引南中出身)の激励会が、12月24日に市役所で行われました。富塚市長から激励金と「県の代表として力を発揮してほしい」との激励の言葉が送られ、3選手が力強く抱負を述べました。

赤石沢さん(写真左から2番目)は第66回全日本バレーボール高等学校選手権大会に、戸澤さん(写真左から3番目)と佐藤さん(写真左から4番目)は全国都道府県対抗駅伝競走大会にそれぞれ出場し、実力を発揮して活躍されました。

## スポーツで団体と個人が表彰

市の4つのスポーツ少年団と19人の指導者が、12月4日に福島市で開かれたスポーツ少年団創設50周年記念式典で、特別表彰されました。

### ◎優秀団

滝根剣道スポーツ少年団、古道スポーツ少年団、西向アトムズスポーツ少年団、ふねひきミニバスケットボールクラブスポーツ少年団

### ◎功労者(敬称略)

(滝根) 真幡英徳、横田幸一、吉田義美  
(大越) 久保田貞徳、遠藤徳喜代、猪狩忠夫、松崎一男、久保田勝  
(都路) 渡辺祐一、坪井真里亜、松本里巳  
(常葉) 郡司公義、郡司栄子、本田要一  
(船引) 御代田信男、大山正一、松本裕治、坪井肇、柳沼清正

また、日本スポーツ少年団顕彰と福島県スポーツ少年団表彰の表彰式も行われ、日本スポーツ少年団顕彰では松崎一男さん(大越町)、福島県スポーツ少年団表彰では佐藤智さん(滝根町)と大越ミニバスケットボールスポーツ少年団が受賞しました。同日、市スポーツ少年団本部の理事の皆さんが教育委員会を訪れ、助川教育長に受賞報告しました。



## 児童図画コンクールで入賞



▲三春ダム管理所長賞  
早川満貴さん(船引南小3年)



▲協議会長賞優秀賞  
石井拓翔さん(緑小5年)

阿武隈川水系水質汚濁対策連絡協議会主催の「阿武隈川上流児童図画コンクール表彰式」が12月21日、福島市の福島テルサで開かれ、絵画部門で船引南小3年の早川満貴さんが三春ダム管理所長賞を、緑小5年の石井拓翔さんが協議会長賞優秀賞を受賞しました。

コンクールには、県内の小学生から316点の応募がありました。

自分たちが住む地域の自然・生活環境や地球環境を守ることに對する想いが、応募された作品全てに感性豊かに描かれていました。

## 船引町芦沢でLEDの輝き



芦沢イルミネーション実行委員会(宗像哲雄会長)が船引町地域振興基金事業を活用し、芦沢字朴橋地内の交差点にイルミネーションを設置しました。点灯式は12月23日に行われ、宗像会長と筋内議員、佐藤代表区長、助川出張所長が3・2・1の合図で一斉に点灯ボタンを押しました。

交通量の多い道路沿いに設置されたLEDは色鮮やかな光を放ち、地元だけでなく通行する多くの方に笑顔や元気を与えています。

## 福を求め、船引だるま市

冬の風物詩となっている船引だるま市が1月12日、JR船引駅前森公園で行われました。三春だるまや白河だるま、今年の干支「うま」の張子、まさる・熊手などの縁起物を販売する店が軒を並べ、福を買い求める家族連れや高齢者の方でにぎわいました。

オープニングセレモニーや抽選会、福まき餅、温かい甘酒の無料配布、バルーンアート教室などが行われ、会場を盛り上げました。



## 一年の防火防災を誓う



田村市消防団の出初式が1月5日に行われ、副分団長以上の幹部団員約70人と関係者が、船引公民館での式に臨みました。式では富塚市長が「市民生活の安全・安心の確保のため、無事故・無災害への協力をお願いしたい」と訓示し、飛田団長があいさつしました。猪瀬市議会議員、菅野衆議院議員、本田県議、先崎県議、椎根田村警察署長が祝辞を述べ、全員が団旗に敬礼して、今年一年の防災への決意を新たにしました。

同日、船引地区隊は大鏡神社から船引駅前まで防火パレードしました。

## 消防署移分駐所が完成



船引町上移字後田内に建設していた田村消防署移分駐所が完成し、1月8日に市から郡山地方広域消防組合に引き渡されました。富塚市長から中館消防長に鍵が手渡され、富塚市長が「市民生活の安全安心の確保に役立ててほしい」とあいさつしました。

新分駐所は木造平屋で、床面積約121㎡。総事業費約4,170万円で、市が整備し消防組合に無償貸与しました。15日から新分駐所で業務が始められました。